

CNNEXPANSIÓN

Jue, 1 de May de 2014 |

11:35:00

| CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)

Efecto de reformas tomará tiempo: Fitch

La calificadora estimó que la economía mexicana crecerá 3% en este año. (Foto: Gettyimages)

El impacto de las reformas estructurales en la economía mexicana dependerá de una correcta implementación que permita un impacto positivo en el mediano plazo, dijo este jueves Fitch Ratings al informar que decidió mantener la calificación del país en “BBB+” con perspectiva estable.

“La agenda de las reformas estructurales ha ido progresando en el último año aunque el impacto de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo”, señaló la calificadora.

Fitch agregó que la reforma con el impacto más notable en ese lapso [será la energética](#), aunque una mayor producción de petróleo tomará tiempo.

Dijo que el [fondo petrolero](#), propuesto ayer miércoles en la iniciativa de leyes secundarias de la reforma energética, da margen para maniobras fiscales aunque sus recursos serán constituidos también en el mediano plazo.

La firma dijo que la calificación del país refleja el momento reformista de la administración de Enrique Peña Nieto, que contrarresta un bajo nivel de intermediación financiera, una alta incidencia de la violencia y debilidad estructural de las finanzas públicas.

Fitch es la única de las tres grandes calificadoras que no ha elevado la nota soberana del país tras la aprobación de las reformas estructurales. S&P elevó el pasado 19 de diciembre la nota del país a BBB+ desde BBB con el argumento de que las reformas energética y fiscal mejorarán el panorama de crecimiento del país. Moody's elevó la nota del país de Baa1 a A3 bajo el mismo argumento.

Previamente Fitch había señalado que revisaría al alza la calificación del país hasta que la economía muestre un crecimiento sostenido.

Este jueves, la agencia señaló que la economía crecerá 3%, impulsada principalmente por la recuperación de los Estados Unidos y la disminución de [los choques que México enfrentó en 2013](#). La previsión es inferior a la estimación de 3.9% del Gobierno mexicano.

“El crecimiento deberá acelerarse en 2015 y los años posteriores a medida que el impacto de las reformas estructurales comience a sentirse”, dijo.

La agencia dijo que podría elevar la nota del país si hay un crecimiento sostenido aunque podría recortarla si no se logra este objetivo y hay una caída en los ingresos por petróleo que pongan en riesgo la flexibilidad fiscal del país.